CLASSE TRANSPLANTEE

2013





Jour 1- Lundi 13 Janvier

Chère Salomé,

Aujourd'hui, lundi 13 janvier, nous sommes partis direction Cerniébaud pour notre classe de neige qui aura lieu au chalet de la Haute-Joux. Nous avons pris le bus à 8 heures après avoir mis les valises dans la soute à bagages puis nous sommes arrivés aux alentours de 12 heures. Arrivés sur place, nous avons fait une petite réunion pour nous rappeler les règle à respecter durant la semaine puis nous sommes allés manger. L'après midi, nous avons pris les bus pour monter plus haut dans la montagne pour avoir de la neige et pour faire du ski et des raquettes.







Moi et mon groupe avons fait des raquettes dans la forêt avec un moniteur/guide. Puis nous sommes rentrés, avons pris un goûter, sommes allés nous baigner dans la piscine et se détendre dans le spa, avons pris nos douches, sommes allés manger le repas du soir pour finir par une veillée jeux, télévision, discussion entre amis et nous pouvions aller nous coucher entre 21H30 et 22H30.









Je trouve que cette premier journée s'est bien passée et j'ai hâte de te raconter la suite du séjour ! A très vite !

Lucie Stoecklin , Jules Bernard , Anthony Schmitt

d'après le travail d'Elsa Balou